
教育ボランティア学生運営委員会 

 

教育ボランティア報告会が開催されました！ 
                         教育ボランティア通信 NO.３５ 

教育ボランティア報告会が１２月１２日 (水)14：40～、N‐11・N‐12教室で行われました。 

当日は、教育ボランティア委員会委員長の田中勝

先生のお話や、教育ボランティア学生委員会委員長

のお話につづいて、社会科教育コース 4年生の橋

本侑門さん、科学教育コース 4年生の川村航平さん

による教育ボランティア体験談の発表が行われまし

た。お二人とも教育ボランティアを通して得たものが

多いと語っていました。また、教育ボランティアをやった

ほうがいいと何度もおっしゃっており、やはり教育ボラン

ティアをやることはとても学びの多いことであると感じま

した。 

続いて、「教育ボランティアで学んだこと」というテー

マで参加者が各グループに分かれて、協議が行われま

した。このグループ協議で、活動内容や活動する上での

悩みなどを話し合いました。生徒との距離感や配慮の

必要な生徒に対する対応など様々な意見が出ました。

グループ協議の後は教室全体で意見を共有し合いまし

た。参加者にとって、とても有意義な機会となりました。          


